



# こずえ 欐の梢から



## 大槌高校だより

大槌高校の学校生活や日々の様子を町民の皆さんにお伝えします！



大槌高校HPやnoteでも学校生活の様子を発信しています！

### 子どもも、大人も学ぶ夏！

今年の夏休みはこれまで経験をしたことがないほどの暑い日が続きました。しかし、大槌の子どもたちも、先生に負けないくらいの「熱さ」で、さまざまな学びを体験した夏になりました。今回はその活動の様子を、一部紹介します！

#### 夏休みの子どもの居場所・体験活動 (7/25～8/10)

今年の夏休みもたくさんの施設・団体の皆さんに協力いただき、色々な体験活動や遊び、そして学習の機会を提供していただきました。どの施設も魅力的なプログラムで、参加した子どもたちも楽しくのびのびと活動する様子が見られました。子供支援連絡協議会の皆さんの「地域で子供を育てる輪・見守る輪」が確実に広がっていることを実感しました。



#### 大槌町教員研修会 (8/3) おおつち海の勉強室・吉里吉里フィッシャリーナ・つつみキッチン



##### 参加者の感想

大槌の海に関する、教育に関することを実際に見て聞くことで、先進的だなと感じた。学校、地域、行政が一体となって、地域を良くしようと取り組んでいるところが大槌の良さであると実感した。

各学園や大槌高校の先生が参加し、大槌町の海について、また子供支援に関わっている各施設を見学しました。今後のふるさと科のヒントになる講義を受けたり、つつみこども園では子どもたちと一緒にランチを堪能しました。

#### けやき体験学習 (7/18) 佐々木義男さんの牛舎見学

夏休み前に、普段の授業やふるさと科の学習に参加できていない生徒のために、特別授業として佐々木義男さんの牛舎の見学と、飼育体験を行いました。実際に牛にじかに触れ毛づくろいをしたり、義男さんの子どもの頃のお話を聞いたり、とても貴重な時間を過ごすことができたようでした。



##### 参加した生徒の感想

最初行く時は、不安の方が勝っていたけど、行ってみたら不安がなく、楽しく、牛とも触れあえてよかったです。触れあった後の義男さんの話を聞いてたら、少し感動したのかわからないけど、ちょっと泣きそうになりました。バスで帰っている時、少し気持ちが軽くなった気がします。行ってよかったと思いました。

### 1日体験入学を開催しました！

7月28日(金)に大槌高校の1日体験入学が行われ、大槌町、釜石市、山田町の各中学校から合計85名の中学3年生が来校しました。今回の1日体験入学は、①全体会、②マイプロジェクト発表会、③模擬授業、④部活動見学の4部構成で行いました。

次年度から大槌高校は「普通科」から「地域探究科(仮称)」に学科が変わります。そこで、少しでも高校入学後のイメージをもってもらうため模擬授業の時間を企画し、実施しました。



Eパスポート (英語)  
「そうだアメリカへ行こう。  
～簡単! 英語で入国!～」



ひょっこり表現島 (国語)  
「方言で遊ぼう!」



まちづくり探究 (社会)  
「大槌を変える主役は我々?」



おおつちラボ (理科)  
「身近な物質で探究してみよう!  
～物質当てクイズに挑戦～」



幸せに暮らし math (数学)  
「～将来設計を  
数学を使って考える～」

##### 参加した中学生の感想

- 中学で勉強が追いつけなかった人でもゆっくり勉強できるとおもいました。
- 高校の授業はもっとむずかしいと思ったら、楽しくてわかりやすくて、大槌高校に入りたくなった。
- 理科の授業が苦手でもわかりやすく、とても楽しい授業でした。
- 全員のレベルに合わせてじっくりやっていたのがよかったです。

### 大槌高校新学科設置に関する地域説明会

日時：10月2日(月) 18:00～19:00

場所：大槌町文化交流センター おしゃっち 多目的ホール

大槌高校の新学科に関心がある地域住民の皆さんはぜひご参加ください。小中学生およびその保護者の皆さんも歓迎します。

申込：右のQRコードから申込をお願いします。

ご予約が定まらない場合は、当日受付も可能です。

